Le Gouffre de Padirac



Ce site géologique exceptionnel, situé au cœur de la vallée de la Dordogne, fête les 130 ans de sa découverte. Le 9 juillet 1889, Édouard-Alfred Martel, un jeune avocat passionné de géographie, descend, muni de bougies et d'une échelle de corde, le long des 75 mètres de cet abîme large de 33 mètres. Car selon une légende locale, les Anglais y auraient caché un trésor à la fin de la guerre de Cent Ans. L'explorateur ne trouve pas d'or, mais une rivière souterraine et un spectacle de galeries qui dépasse tout ce qu'il avait imaginé.

Dès 1889, le Gouffre de Padirac, autrefois surnommé le « Trou du diable », est ouvert au public. Le nombre de visiteurs par an ne cessera de croître jusqu'à atteindre près de 500 000 aujourd'hui. Au total, plus de 24 millions de personnes ont déjà admiré, à pied et à bord de barques, les salles voûtées et les sculptures formées par l'eau depuis des millions d'années.

d'après Écoute, décembre 2019